
 
 

8^ MUNICIPALITA’                                                                                               
      
   Il  Presidente  
 
 

Al Sig Prefetto di Napoli 
Al Sig Sindaco di Napoli 

Al Sig Presidente Cons Com.le di Napoli 
Al Sig Commissario Straordinario Rifiuti 

All’Assre Mola             
 

 
Il Consiglio della 8^ Municipalità, riunitosi  in via straordinaria nella sala delle adunanze di 
Chiaiano,  Corso Chiaiano 48,  il giorno 28 Aprile 2008 per discutere il seguente OdG: Questione 
discarica alle Cave di Chiaiano; ha approvato all’unanimità il seguente documento: 
 

CHIAIANO NON HA BISOGNO DI DISCARICHE MA DI SVILUPPO  - TUTELA 
AMBIENTALE  E VALORIZZAZIONE DEI PRODOTTI TIPICI 

 
L’ipotesi di utilizzare una cava  di Chiaiano, all’interno del Parco delle Coline di Napoli, come 
discarica per la città di Napoli, è una scelta sbagliata, impraticabile, dannosa.  
 
SBAGLIATA  perché  compromette e rischia di vanificare i progetti di valorizzazione del parco e 
dell’area nord di Napoli (Distretto eco-energetico; turismo agricolo-ambientale; Valorizzazione 
dell’agricoltura  di qualità ). Con la discarica, Chiaiano non sarà più il grande polmone di verde 
della città, il territorio delle ciliegie e delle mele, ma il territorio dello sversatoio di rifiuti; 
 
IMPRATICABILE  Esperti indipendenti e di diverse estrazioni hanno affermato con cognizione di 
causa, l’inidoneità ambientale dell’area che si intende destinare a discarica, per le caratteristiche del 
suolo de del sottosuolo; 
 
DANNOSA mentre  Chiaiano sarebbe  destinata a vivere tra crescente  inquinamento ed 
improbabili bonifiche l’uso di un enorme sversatoio di tal quale, che per due anni potrebbe 
accogliere tutta l’immondizia della città, allontanerebbe nel tempo, per chi sa quanto ancora, l’avvio 
di una seria  e generalizzata raccolta differenziata nella città, più che mai necessaria. Inoltre, la 
vicinanza di fondamentali presidi ospedalieri  (Pascale-Monaldi-Cotugno-Policlinico sono a non più 
di 500-600 metri in linea d’aria dal sito indicato)  rende ancora più inaccettabile la scelta operata.             
 
Per queste ragioni, concrete e che riguardano la vita ed il futuro di migliaia di cittadini, 
 

IL CONSIGLIO DELLA 8^ MUNICIPALITA’ 
SI OPPONE IN MODO FERMO ALLA REALIZZAZIONE DELLA DISCARICA NEL 
SITO INDICATO E CHIEDE CHE LA RACCOLTA DIFFERENZIATA SIA AVVIATA 
SULL’INTERO TERRITORIO CITTADINO IN MODO GENERALIZZATO E DIFFUSO   
 
                                                                             Avv. Carmine Malinconico  
                                                                     


